

Anfrage

gemäß § 16 I GO der STAVO

	<p>Datum: 03.06.2012</p> <p>Antragstellerin: FDP-Fraktion</p> <p>Verfasser/in: <i>Dr. Rüdiger Werner</i> <i>Tobias Kruger</i></p>				
<p>Anfrage der FDP Fraktion: „PHH2012 - Konkretisierungsanträge“</p>					
<p>Beratungsfolge:</p> <table><thead><tr><th><u>Datum</u></th><th><u>Gremium</u></th></tr></thead><tbody><tr><td>25.06.2012</td><td>Stadtverordnetenversammlung</td></tr></tbody></table>		<u>Datum</u>	<u>Gremium</u>	25.06.2012	Stadtverordnetenversammlung
<u>Datum</u>	<u>Gremium</u>				
25.06.2012	Stadtverordnetenversammlung				

Sachverhalt:

Zum Produkthaushalt 2012 wurden, auch mit Blick auf die Ergebnisse der Bürgerbefragung zum Haushalt, auf Initiative der CDU-AL/Grüne-Koalition eine Reihe von „Konkretisierungsanträgen“ betreffend einzelner Produkte mehrheitlich von der Stadtverordnetenversammlung beschlossen. Bis heute wurde jedoch keine abschließende Konkretisierungsliste bzw. -übersicht zu den betreffenden Produkten vorgelegt.

Die FDP Fraktion fragt daher gemäß § 16 I GO der STAVO, i.S.d. § 50 II HGO, an:

- 1.) Wurden die gefassten Konkretisierungsbeschlüsse vom Magistrat bearbeitet und zu einem Ergebnis bzw. Abschluss gebracht? Wenn ja: Wann ist mit der Vorstellung dieser Konkretisierungen wo zu rechnen?
- 2.) Was hat der Magistrat betreffend die Konkretisierungsbeschlüsse seit der Beschlussfassung konkret unternommen bzw. dazu erarbeitet?
- 3.) Wann werden die Konkretisierungen und - wenn - wie im Produkthaushalt ihren Niederschlag finden?